



学校だより令和7年8月号 文責校長

I 学期終業式から 2 学期始業式へ 夏の成長

I 学期の終業式では、生徒代表として1年の黒木湖子さん、2年の杉元友吏子さん、3年の片平太雅さん、生徒会代表の戸井葉月さんが発表したI学期の振り返り。画面をとおして真剣な思いが伝わりました。

☆学んだことや成長したこと

- 仲間の大切さ・計画的に学習することの大切さ・全力を出し切ることの大切さ
- 委員会活動の活性化・主体的に考える仲間の増加・学年委員への挑戦
- クラスメイトとの絆や団結力・中総体で全て出し切った
- 支えのおかげによる体育大会の大成功・学校の団結力の向上



☆今後頑張ること

- 苦手の克服と挑戦！○学年全体の挨拶の充実！
- 当たり前を当たり前に。周りを考えた行動
- 受験生としての自覚のある言動
- 理想の自分をイメージし、自分と向き合い誘惑に負けない夏休み
- よりより学級や学年に成長中の私たち。継続して成長！

- 世界に一人の自分の得意を伸ばす夏！
- 自分の歩幅を考えて、確実に進む夏！
- 家族や社会における役割を果たす夏！

どうでしたか？



- 不得意があるから得意が見つかる！
- 自分の歩幅は自分で決められる！
- 役割は唯一の存在であること！

2学期の始業式では、生徒代表として1年の清由梨香さん、2年の入中愛心さん、3年の森海斗さん、生徒会代表の小城梓さんが発表した2学期の抱負の概要です。自分、集団、未来を見つめています！

☆2学期に頑張りたいこと

- 部活動、最後まで諦めずにボールをつなぐ選手へ
- I学期の挑戦を継続
- 合唱コンクールをとおした成長。最高の合唱
- テストで納得できる結果○部活動で安定した結果
- 学年の課題（挨拶）の改善
- 中学校生活折り返しの2学期、学びのある集団生活
- 行事に全力投球○合唱コンクールで再度団結
- 積み重ねの大切さ
- 授業中の態度や整理整頓○受験生の自覚
- 学年目標の「完成」を目指し後輩の手本、学校の顔となる
- 礼儀としての挨拶、相手を思う挨拶○相手の目を見て挨拶をとおして吾田中の成長につなぐ
- 先を見越した休み時間の過ごし方○学校の課題を自分事として捉えること



夏の挑戦の表彰

団体競技

県中学校総合体育大会表彰

女子剣道部

第3位

サッカー部

第3位

男子ソフトテニス部

第4位

第71回九州吹奏楽コンクール

宮崎支部予選

吹奏楽部

金賞

個人競技

県中学校総合体育大会表彰

陸上競技部 【九州大会出場】

共通女子 4×100M リレー

第2位

3年生 梶尾恋希 2年生 時枝 愛

2年生 小玉妃莉 1年生 田村咲笑

男子剣道部 【九州・全国大会出場】

第3位

1年生 古澤空雅

男子ソフトテニス部 【九州大会出場】

第3位

3年生 山河勇仁 2年生 戸田璃斗

吾田中の名を
背負って正々堂々と戦いに臨みました。

状況は随時報告があり、職員室で「わーっ！」と大声援や拍手が鳴り響きました。

皆さんが心を動かします。

ありがとう！
吾田中！

多様な人材を活用した授業の様子

1年生国語：図書館教育 2年生総合：平和教育 3年理科：環境教育



左は、1学期の終業式で生徒に紹介した体育館トイレのスリッパの様子。事前に各学級では話がありました。現在は、部活動生が活動の後にスリッパを並べるボランティア活動をしていることもあるようです。ありがとうございます。

何を伝えたい写真かを考えてください。おうちの方も一つのテーマとして、子どもたちと語り合ってくださいませんか。どうすれば、気持ちよくトイレを使えるでしょうか。

ある日。私は、ナフコ近くの車道で、何台か連なる車に乗って停車していました。数メートル先の歩道に自転車に乗った吾田中の男子生徒を見つけました。部活動の帰りでしょう。自転車をこいで進んでいました。そこに、小さな道路から出てくる車が。危ないか？！しかし、その車は道をゆずり、男子生徒の前で停車。そのとき、男子生徒は、首を大きく縦に振りながら車の前を通過しました。感謝の気持ちを伝えたかったようです。その運転手さんは、停車してよかったですと思ってくださったでしょう。さらに、今後も子どもたちのために、温かい運転をしてください、子どもたちの命を守ることにつながるでしょう。校外で吾田中がきらりと光りました。1秒で心を動かす。

吾田中には、「考えて、挑戦できる」生徒がたくさんいます。